

## Conférences du SUPEA

**L'équipe du Centre vaudois anorexie boulimie (abC), PLI, DP-CHUV, eHnv, Lausanne et Saint-Loup, donnera une conférence sur le thème :**

**" Ados à l'abC (Centre vaudois anorexie boulimie) : une visite guidée ".**

Les troubles du comportement alimentaire débutent généralement dans la période de transition entre l'enfance et l'âge adulte. Ils constituent un danger pour le bon déroulement du processus adolescentaire tant sur le plan psychologique que physique. Bien que parfois indispensables, les traitements hospitaliers peuvent favoriser la régression et une perte relative d'autonomie. Ils sont en outre associés à un risque élevé de rechute. Ces dernières années, les prises en soins en hôpital de jour ont démontré qu'elles pouvaient représenter une alternative aux hospitalisations, en diminuer la durée et favoriser la transition vers le retour à une vie active.

Dans le cadre de cette conférence, nous allons vous présenter les différentes modalités de prises en charge des adolescents à l'hôpital et au centre de jour de l'abC, une filière de soins spécialisés, interdisciplinaires et trans-âges. Nous insisterons sur la nécessaire implication des parents dans le traitement de leur enfant.



**Mardi 22 mars 2016  
de 8 h 30 à 10 h 00  
Auditoire Jéquier-Doge, CHUV  
Rue du Bugnon 46, niveau 08  
1011 Lausanne**

**Entrée libre (sans inscription)**